

# **13 Tore bei Freundschaftsspiel**

30.07.2017 16:05 von Albrecht Morast

Ein denkwürdiges Freundschaftsspiel sahen die Zuschauer beim 7:6 (4:2) unserer Mannschaft gegen den VfB Allfeld. Eine Woche nach dem Pokalaus gab es mehrere Veränderungen in der Startformation. Tobi Radefahrt im Tor, Manuel Stieber, Mike Rösch, Felix Holderbach und unser Trainer Jürgen Göbes begannen neu in der ersten Elf.

## **Sechs unterschiedliche Torschützen bei unserer Mannschaft**

Die ersten beiden Angriffe konnten von Fabian Ballweg und Jonas Aumüller erfolgreich beendet werden (dritte und sechste Minute). Unsere Gäste aus der Mosbacher Kreisliga zeigten in der elften Minute durch einen Kopfballtreffer zum 2:1 ihre Stärken in der Offensive. Anschließend boten sich auf beiden Seite gute Einschussmöglichkeiten, wenngleich unsere Mannschaft mit einer verdienten 4:2 Führung in die Pause ging.

## **Allfeld erzielt in den letzten acht Minuten drei Tore**

Nachdem Tim Jaufmann und Felix Holderbach nach der Halbzeit schnell auf 6:2 erhöhten (48. und 53. Minute), war die Partie entschieden. In den letzten zehn Minuten schwand bei unserem Team die Konzentration immer mehr, wodurch Allfeld noch auf 7:6 verkürzen konnte.

Am Ende fielen dreizehn Tore in dem Testspiel. Zu erwähnen ist die Einwechslung von Martin Fischer in der Halbzeitpause, der sein erstes Spiel im Dress unserer Mannschaft absolvierte.

Eingesetzte Spieler: Tobi Radefahrt, Tristan Leist, Manuel Stieber, Tim Jaufmann (1), Jürgen Göbes, Felix Holderbach (1), Jonas Aumüller (1), Martin Volk (1), Mike Rösch, Alex Dörr (1), Fabian Ballweg (2), Martin Fischer, Albrecht Morast.

Das nächste Freundschaftsspiel ist am Mittwoch, den 9. August, gegen den FC Hettingen geplant.